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Cantieri autostrade: Traportounito,tir faranno 122 km in più

(ANSA) - GENOVA, 16 AGO - "Sabato sera l' ordinanza del Comune ha

cambiato le scelte e tutti i mezzi pesanti devono fare il giro da Novi: significa un

allungamento di 122 chilometri per operare fra i due bacini portuali di

Sampierdarena e Pra', oltre alle code. E' un nuovo attacco all' operatività del

porto di Genova". Il coordinatore ligure di Trasportounito, Giuseppe Tagnochetti,

denuncia che con i provvedimenti di chiusura decisi per far fronte ai lavori nel

cantiere della A10 fra tra Genova Aeroporto e Genova Pra' a partire da oggi,

per i tir la situazione è "insostenibile". "Tutti i tir che da Sampierdarena devono

spostarsi su Pra' (il Comune ha stimato che siano 500 al giorno, ma io penso

che in questo periodo siano un po' meno) devono percorrere 122 km, che come

minimo significa 50 euro di costo in più a tratta" ribadisce Tagnochetti che

solleva anche una questione di metodo. "Fino a venerdì i veicoli diretti al porto

dovevano poter uscire dall' autostrada sull' Aurelia e dirigersi verso Voltri. Erano

invitati a fare la bretella alta tutti quelli diretti a Ventimiglia - dice - . Sabato con

scelte assunte all' ultimo minuto, che non sono state comunicate agli

autotrasportatori (ancora ieri a mezzogiorno non avevo il testo dell' ordinanza) è

cambiato tutto con regole che penalizzano ulteriormente. I sacrifici siamo pronti a farli, l' obiettivo è la sicurezza delle

infrastrutture, ma se cambiano all' ultimo minuto le regole e di nuovo sacrificano la nostra economia, allora l'

operatività diventa insostenibile. Non è solo inaccettabile, il punto è che non ci sono le condizioni per lavorare".

(ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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Autostrade, inizia la settimana di parziale chiusura della A10: si viaggia su una corsia tra
Aeroporto e Pra', Aurelia vietata ai camion

Inizia quello che potrebbe essere l' incubo viabilistico dell' estate per la Liguria nell' area genovese: almeno fino al 25
agosto sarà nella morsa del traffico

Liguria . La parziale chiusura della A10 nel tratto compreso tra tra Genova

Aeroporto e Genova Pra', in programma fino alle ore 22 di mercoledì 25

agosto per consentire l' esecuzione di lavori improrogabili nelle gallerie, è

scattata come previsto prima dell' alba: il traffico transita su una corsia per

senso di marcia lungo la carreggiata direzione Genova. Contestualmente sono

chiuse le stazioni di Pegli in uscita da Genova ed in entrata verso Savona e di

Genova Pra' in uscita da Genova. Alle 7.20 del mattino si registrano già una

coda di 1 km tra Bivio A10/A26 Trafori e Genova Pra' e un' altra, sempre di 1

km, anche tra Masone e Bivio A26/A10 Genova-Ventimiglia per lavori. In

genere traffico rallentato su tutto il tratto a una corsia tra Aeroporto e Pra', sulla

A10. Ma è soprattutto in serata che si teme 'il grande ingorgo', in autostrada e

sulla viabilità urbana. Per questo è stato istituito dal Comune di Genova il

divieto di circolazione per i mezzi pesanti con massa superiore a 7,5 tonnellate

sulla viabilità ordinaria tra Sampierdarena e Vesima: l' ordinanza è stata

concordata durante l' ultimo vertice sulla viabilità in prefettura per dare concreta

attuazione alla logica del piano deciso già all' inizio della settimana: i tir

dovranno rimanere in autostrada senza intasare l' Aurelia e il maggior numero possibile di mezzi dovrà essere

indirizzato sull' itinerario alternativo A7-A26 passando per la diramazione Predosa-Bettole, in modo da aggirare il

collo di bottiglia. Il divieto è valido per i mezzi diretti al terminal Psa di Genova Pra' e per quelli che non prevedano

una sosta nel territorio comunale finalizzata a operazioni di carico e scarico merci . L' ordinanza fa riferimento in

particolare alle vie Cantore, Degola, Cornigliano, Lungo Mare Canepa, Rossa, Albareto, Manara, Merano, Prà,

Rubens e 'ad eventuali percorsi a esse alternativi o comunque a qualunque viabilità comunale compresa fra l' uscita

autostradale Genova Ovest' e Vesima. Come ulteriore misura, il Comune di Genova ha sospeso con le stesse

tempistiche le corsie gialle tra Cornigliano e Voltri che potranno quindi essere utilizzate liberamente da tutti i veicoli. La

gestione del traffico a partire da oggi è di tipo emergenziale : agenti della polizia locale e della polizia stradale

daranno indicazioni nei punti nevralgici, il personale dell' Autorità portuale guiderà i mezzi pesanti in uscita dai varchi,

la protezione civile regionale manterrà aperta h24 la sala operativa, come accade per le allerte meteo, e i volontari

sono già mobilitati per l' eventuale distribuzione di generi di conforto in autostrada. Sono previste code fino a 15

chilometri, anche se la speranza è che le contromisure possano attenuare l' impatto previsto. In particolare Autostrade

ha potenziato al massimo la comunicazione per consigliare l' itinerario alternativo che consente di bypassare il

restringimento tra Aeroporto e Pra' , assicurando che non verranno applicati costi aggiuntivi per l' allungamento di

percorso. I camionisti diretti a Pra', visto che non potranno uscire al casello corrispondente (chiuso in uscita da

Genova, come anche Pegli) potranno in alternativa proseguire fino ad Arenzano e tornare indietro sulla A10.

Il Vostro Giornale

Genova, Voltri
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Noli container Genova Shanghai di nuovo a quasi 13mila dollari

Dopo una lieve flessione registrata a fine luglio, i noli container per le spedizioni via mare

da Shanghai a Genova sono tornati a crescere dall'inizio di agosto fino a toccare la

scorsa settimana rileva Drewry il valore di 12.993 dollari/Teu per un contenitore da 40

piedi. In particolare l'importo, riscontrato il 12 agosto, è superiore anche al picco che era

stato raggiunto nella metà del mese scorso e del 556% al valore rilevato un anno fa

(nonché del 2% a quello della scorsa settimana, +201 dollari). Più costoso, al momento,

risulta solo l'invio di un container da 40 da Shanghai a Rotterdam, il cui costo oggi in

media è di 16.653 dollari, in sostanziale stabilità con i 13.628 della scorsa settimana (ma

pari al 636% in più rispetto allo stesso periodo del 2020). Stabile anche l'andamento dei

prezzi delle spedizioni sulle rotte Shanghai New York e Rotterdam to New York, mentre in

lieve calo sono solo quelli della New York -Rotterdam (-7%), Los Angeles Shanghai (-1%)

e Rotterdam Shanghai (-1%). Nel complesso, il World Container index della società di

consulenza, elaborato considerando le 8 principali rotte dei traffici est-ovest, mostra un

incremento delle tariffe rispetto alla scorsa settimana dello 0,5% (+50 dollari), per un

costo medio di 9.421 dollari/Teu per l'invio di un box da 40, ovvero il 358% in più rispetto

allo scorso anno.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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La Spezia Container Terminal, al via i campionamenti per nuove banchine

Gli interventi sono previsti dall' accordo sottoscritto da Autorità portuale e società terminalista per la progressiva
liberazione di Calata Paita dai container

Alla fine di agosto partirà la campagna di indagine alla Marina del Canaletto e in

calata Ravano per la realizzazione delle nuove banchine portuali a cura di La

Spezia Container Terminal (Lsct). L' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale ha firmato infatti un' ordinanza che indica nel periodo che va dal 12

agosto al 15 novembre l' effettuazione di sondaggi da parte delle ditte incaricate

da Lsct. Si tratta di carotaggi necessari alla progettazione e alla realizzazione

dell' ampliamento delle banchine commerciali nel Terzo Bacino, così come

previsto dall' accordo sottoscritto da Authority e società terminalista e che

prevede la progressiva liberazione di Calata Paita dai container. La Calata verrà

utilizzata successivamente per la costruzione del nuovo terminal crociere,

tramite un project financing da 41 milioni di Msc, Royal Caribbean e Costa, oltre

che per la realizzazione del nuovo waterfront della Spezia. Previsto anche il

nuovo molo crociere, con elettrificazione, a cura dell' ente di via del Molo grazie

a risorse del Pnrr. I contenitori verranno invece spostati, gradualmente, sulle

nuove banchine commerciali che verranno costruite da Lsct.

Informazioni Marittime

La Spezia
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Ravenna in Comune: "Sbarcate al porto 33mila tonnellate di grano avariato, innalzare il
livello di vigilanza"

"Ci sono 337mila quintali di grano duro canadese stoccati in un magazzino del

nostro porto che, secondo Patuanelli, derivano da «un carico di grano che si

presume, in modo abbastanza evidente, avariato". Scrivono i giornali che una

nave giunta a Ravenna non ha potuto consegnare la merce al suo cliente, l'

importatore Casillo. Gli uffici territoriali del ministero della Salute hanno così

motivato il provvedimento: « Merce carente di documentazione sanitaria». Il

carico era partito dal «Canada il 5 marzo sulla nave Sumatra. Il mercantile ha

toccato Panama, la Spagna, l' Algeria, la Sardegna e Ravenna. Dopo 45 giorni

di navigazione, la nave è arrivata al porto algerino di Annaba e lì è rimasta fino

al 24 maggio per controlli sulla qualità del carico. Le autorità algerine hanno

impedito lo sbarco della merce per motivi sanitari" spiegano i membri della lista

civica Ravenna in Comune. "La nave è ripartita dall' Algeria il 30 giugno, ha fatto

rifornimento a Sarroch, in Sardegna, dopodiché l' armatore, attraverso l' agente

Spedra-Ravenna, l' ha fatta arrivare al porto di Ravenna, terminal Eurodocks. Le

autorità sanitarie locali prima hanno negato l' autorizzazione allo sbarco, poi lo

hanno consentito ma solo per l' immagazzinamento lasciandone la titolarità allo

stato estero, in attesa di un eventuale nulla osta per lo sdoganamento. La Sumatra potrà riprendere il mare e le 33mila

tonnellate di grano verranno reimbarcate per uscire dall' Italia». "Stando all' interrogazione a Patuelli da parte del

senatore De Bonis, i motivi sanitari del respingimento della Sumatra dall' Algeria sarebbero che «al suo interno sono

stati trovati insetti, un odore sgradevole, infiltrazioni d' acqua e sicuramente delle muffe» prosegue Ravenna in

Comune. "Sempre secondo il senatore ex 5stelle: «Il nostro sistema di controllo funziona bene anche se solo il 6%

dei carichi vengono analizzati con esami sui campioni. Nel restante 94% dei casi è solo un controllo documentale. Per

questa volta è andata bene». Stando alle statistiche fornite dall' Autorità Portuale, nel 2019 sono state sbarcate a

Ravenna poco meno di 2 milioni di tonnellate di cereali". "Ravenna in Comune chiede venga innalzato il livello di

vigilanza anche attraverso un incremento delle analisi svolte direttamente dalle autorità competenti. Perché non

sempre potrebbe andare bene" conclude Ravenna in Comune.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Il porto di Saline Joniche nell'AdSp dello Stretto

La proposta fatta al ministro Giovannini per il rilancio dell'area

Redazione

MESSINA Messina, Tremestieri, Milazzo, Villa San Giovanni e Reggio

Calabria: presto potrebbe aggiungersi anche il porto di Saline Joniche tra

quelli gestiti dall'AdSp dello Stretto. È infatti iniziata qualche giorno fa la

procedura per l'inserimento del porto nella circoscrizione guidata dal

presidente Mario Mega che scrive sulla sua pagina Facebook: A qualcuno

sembrò azzardato per una AdSp di nuova costituzione, in una fase in cui

ancora in molti avevano dubbi sulla reale utilità del nuovo ente, inserire

all'interno del primo Piano operativo triennale, approvato ad Agosto del 2020,

l'idea di allargare la circoscrizione anche al porto di Saline Joniche con la

finalità di riqualificarlo trasferendovi anche le funzioni commerciali che sempre

con maggiore difficoltà si potranno svolgere nel futuro nel porto di Reggio

Calabria destinato a diventare l'hub calabrese della portualità turistica e

crocieristica dello Stretto. A un anno da quelle affermazioni parte dunque la

procedura amministrativa, con l'approvazione di una apposita delibera della

Giunta della Regione Calabria su proposta dell'assessore Domenica

Catalfamo. La proposta al ministro delle Infrastrutture e della mobilità

sostenibili prevede anche l'approfondimento istruttorio per la localizzazione nel retroporto di 32 ettari di aree Zes

come estensione di quella già gestita dalla Zes Calabria. La proposta nasce da valutazioni sulla complementarità del

porto di Saline Joniche rispetto agli altri porti calabresi dell'Autorità di Sistema portuale dello Stretto, e in particolare

sulla potenzialità data dal retroporto, che presenta una ampia disponibilità di aree, al contrario fattore limitante per gli

altri porti inseriti in contesti urbani. Il valore aggiunto è dato dall'area industriale del Corap, nella quale sono già

insediate alcune attività industriali e vi è disponibilità di lotti di proprietà pubblica e privata in cui è possibile

l'insediamento di ulteriori attività produttive, oltre alla presenza delle dismesse Officine grandi riparazioni di proprietà

delle Ferrovie dello Stato, e in cui l'Università Mediterranea di Reggio Calabria intende realizzare il Campus Agapi

(Area Grecanica Advanced platform for innovation), che fungerà da parco tecnologico e distretto di innovazione. La

deliberazione della Giunta -si sottolinea- pone l'attenzione sulla necessità di soluzioni che siano sostenibili sia dal

punto di vista ambientale, tutelando i rilevanti elementi naturali presenti e preservando la costa dai fenomeni erosivi,

sia dal punto di vista sociale, prevedendo una residua funzione peschereccia, turistica e da diporto del porto, a

vantaggio soprattutto della comunità locale. Per il presidente Mega si tratta di una strategia di medio-lungo periodo

che rende ancora più credibile il disegno di programmazione dell'AdSp dello Stretto che tende a specializzare i singoli

porti del network senza tuttavia abbandonare alcun segmento di traffico ed anzi che cerca di creare le condizioni

perché si possano attrarre nuovi investimenti per la creazione di nuove realtà produttive che potranno trovare nel

riqualificato porto di Saline Joniche un efficiente punto di connessione ai mercati del bacino del Mediterraneo.

Secondo la Giunta, la possibilità di inserire il porto nel Sistema si inserisce in un quadro convergente di più azioni

sinergiche, riguardanti anche il retroporto, che possono condurre alla rifunzionalizzazione dello scalo e a un rilancio

economico dell'area, devastata dagli infruttiferi investimenti industriali del pacchetto Colombo degli anni 70, ripetendo

un percorso del tutto analogo a quello che ha interessato l'area di Gioia Tauro negli anni 90. Siamo al primo passo -

Messaggero Marittimo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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chiude Mega- di un processo che non sarà né breve né facile, soprattutto a causa del grave stato di dissesto

infrastrutturale che caratterizza il bacino portuale in questione, ma lo spirito di piena collaborazione che è stato

manifestato da tutti i livelli istituzionali sino ad oggi coinvolti fa ben sperare in un risultato importante.
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Va a gara a Messina la concessione della Rada di San Francesco

Torna nuovamente a gara a Messina la concessione per la Rada di San Francesco, di cui

ad oggi è titolare Caronte & Tourist. Il bando ancora non è stato pubblicato sul sito web

della AdSP dello Stretto, cui fa capo la relativa procedura ad evidenza pubblica, ma sono

comunque noti i suoi dettagli più rilevanti: è previsto infatti il rilascio di una concessione

di durata triennale, a fronte di un importo di 360mila euro (l'offerta economica comunque

non sarà l'unico criterio per l'aggiudicazione). Più nel dettaglio, il bando è rivolto a una

impresa (o un gruppo di imprese) in possesso dei requisiti dell' all'articolo 16 della legge

84/94 e riguarda l'assegnazione ai sensi dell'art. 18 della stessa legge, di un'area (inclusi

gli specchi acquei antistanti) in località rada San Francesco del Porto di Messina,

affinché questa possa condurvi la gestione commerciale di pubblico esercizio di approdi

e aree pertinenziali a servizio di tutti i vettori marittimi interessati ad operare il cabotaggio

marittimo nazionale tra le sponde dello Stretto, di mezzi gommati e passeggeri. Le

offerte dovranno essere presentate entro il prossimo 22 settembre. Come accennato

sopra, ad oggi titolare della precedente concessione (pure di durata triennale) è Caronte

& Tourist, vincitrice (nonché unica partecipante) del bando emanato nel 2017 ma

prorogato a fine 2020. Come ricordato dalla testata messinese LetteraEmme, già quella

precedente (scaduta nel 2017) avrebbe dovuto essere l'ultima concessione di questo tipo nella storia della port

authority di Messina, dato che il piano regolatore triennale dell'AdSP dello Stretto prevede già da tempo per la rada

San Francesco la riconversione a porticciolo turistico contestualmente al trasferimento del suo traffico al nuovo porto

di Tremestieri.

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni


